



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



校長

森田 一洋

“感銘を受けた時間厳守”

10月15日(日)～17日(火)の2泊3日の日程で2学年の沖縄修学旅行に参加しました。教員生活が長くなると修学旅行の引率も数が増えるものである。2年生達の時間厳守には、驚き以外の何物でもなかった。いかなる場所に於いても、全体でも、部屋長だけでも遅れて集合した生徒がいなかった。こんな修学旅行は初めてかもしれない。この意識を萩高生全員が共有している

から、全校集会でのあの素晴らしい集団行動に繋がっているのかと再認識させられた。

今後とも、時間厳守の精神を持ちながら、GAMEを実践して行こう！G(元気に)A(明るく)M(前向きに)E(Enjoy楽しんで)

第2学年修学旅行 10月15日～17日

2泊3日の行程で、2年生が沖縄方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、ひめゆり平和祈念資料館や沖縄平和祈念堂で語り部の方のお話を伺いました。

2日目は、班別行動で、マリンスポーツ体験や美ら海水族館見学、夜は国際通り研修を行いました。

最終日は首里城を見学し、おきなわワールドで琉球文化に触れました。



高萩市議会傍聴 10月3日

高萩市役所新庁舎で、3年1組の生徒が高萩市議会を傍聴しました。議題も高校生が関心を持てるように配慮していただき、生徒も実際の議会を初めて見学・傍聴し、大いに興味を持ったようでした。



炊き出し体験 10月17日

防災意識を高めるため、1年生が炊き出し体験を行いました。非常食を試食した後、かまどを使い、薪で鍋にお湯を沸かしてポリ袋を使ってご飯を炊き、「すいとん」をつくりました。高萩市危機対策課の方にも来ていただき、講評をしていただきました。また、NHK水戸放送局の夜のニュースでもその様子が放映され、茨城新聞にも掲載されました。



高萩まちなか大パーティー 10月21日

高萩駅西口のイトーヨーカドー跡地で第10回の高萩まちなか大パーティー2017が開催されました。本校から、吹奏楽部・食物研究部・JRC部が参加しました。吹奏楽部は高萩高校と高萩清松高校合同で3曲演奏し、会場を盛り上げました。食物研究部は手作りの馬拉糕を販売し、JRC部は子ども向けのゲームと募金活動を行いました。



12月の主な学校行事

- 1日(金)～5日(火) 第4回定期考査
- 1日(金) 職員研修(フレックススクール関係)
- 8日(金) 企業・大学見学会(2学年)
進路ガイダンス(職業別体験学習)
(1学年)
- 9日(土) 冬休み計画表(LHR), 下校指導
学校説明会, PTA広報委員会
フレックススクール開設記念講演会
- 11日(月) 健康生活支援法(2年1組)
- 12日(火) 健康生活支援法(2年2・3組)
- 12日(火)～15日(金) マナーアップ週間
- 13日(水)～21日(木) 生徒面談機関
- 15日(金) インターネット講話
- 18日(月)～22日(金) 授業強化週間
- 22日(金) 休業入り集会・大掃除
- 23日(土)～1月8日(月) 冬期休業
- 1月9日(火) 休業明け集会

学校説明会
(中学生・保護者対象)
フレックススクール
開設記念講演会

12月9日開催!

第3回となる中学生・保護者対象の学校説明会と「フレックススクール開設記念講演会」を12月9日(土)に本校で開催いたします。詳細は本校のHPでご確認いただけます。多数のご参加をお待ちしております。

2018年春、高萩高校はフレックススクールへ!

伸ばしましょう、みんなの良いところ!
愛しましょう、わたしの良いところ!

中学生・保護者対象学校説明会
11月 9/30(土) 10/28(土) 12/9(土)
9:00～11:00 説明する内容は3回とも同じです
お申込み 各中学校を通してお申込みください。

〒318-0034 高萩市高萩1111
TEL 0293-22-3161 FAX 22-3750
http://www.takahagi-h.ibk.ed.jp